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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 19.09.2017 
 
 

Betreff: Bauarbeiten St. Peter Hauptstraße – schleppender Baufortschritt 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 

Auf der Großbaustelle St. Peter Hauptstraße Höhe Radsport Kotnik bis zum Restaurant „Zur 
Schmied’n“ sind lange Wartezeiten und Staus seit Ende Juli an der Tagesordnung. Was aber 
zahlreichen Anrainern und ebenso Verkehrsteilnehmern im sprichwörtlichen Sinne sauer aufstößt, ist 
der schleppende Baufortschritt im zuvor bezeichneten Bauabschnitt. 
 
Anrainer wissen zu berichten, dass über den gesamten Abschnitt an manchen Tagen gerade einmal 
zwei Bauarbeiter wirken und werken. Ohne die Fähigkeiten dieser Herren nun infrage stellen zu 
wollen, erachte auch ich diese Anzahl an Arbeitern angesichts des ambitionierten Bauvorhabens als 
deutlich unterdimensioniert. 
 
Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wollen Sie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit den Versuch unternehmen, mit den geeigneten Stellen 
Kontakt aufzunehmen, um in der gebotenen Höflichkeit auf den oben bezeichneten Missstand 
hinzuweisen? 


